

ABSTRAK

Yusti Yudiawati. 2017. Analisis Tingkat Pendapatan Masyarakat Sekitar Agrowisata Kecamatan Tambang Ulang. Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Dr. H. M. Hanafiah, M.Hum (II) Rohana Farida, S.E, MM

Kata Kunci: Tingkat Pendapatan Masyarakat, Agrowisata

Penelitian ini dilatar belakangi dari semenjak di bukanya Agrowisata masyarakat banyak yang bekerja disana dan membuka usaha seperti berdagang di sekitar wisata tersebut. Adapun faktor pendapatan dalam penelitian ini seperti pendidikan, umur, jumlah pengunjung dan pengeluaran/konsumsi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran tingkat pendapatan masyarakat sekitar dengan adanya Agrowisata tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), adapun sifat penelitian ini adalah kuantitatif. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Regresi Linier Berganda, sedangkan Untuk menguji faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan tersebut maka digunakan analisis Regresi Linear *Double Log*. Metode yang digunakan dengan menggunakan angket untuk memperoleh data-data yang diperlukan. Teknik pengumpulan sampel menggunakan *purposive sampling* dan untuk penarikan sampel ini adalah sampling jenuh. Banyaknya responden dalam penelitian ini sebanyak 38 orang.

Berdasarkan penelitian ini, disimpulkan bahwa hasil regresi linier berganda secara simultan dapat disimpulkan bahwa variabel pendidikan, umur, jumlah wisatawan, dan pengeluaran modal berpengaruh secara bersama-sama terhadap pendapatan. Hasil regresi tersebut menunjukkan bahwa nilai koefisien pendidikan dan umur terhadap pendapatan telah sesuai dengan teori yang ditunjukkan dari hasil positif yaitu sebesar 0,075 (pendidikan) dan 0,080 (umur), artinya, setiap kenaikan 1 % pendidikan, maka akan meningkatkan pendapatan sebesar 7,5 % dan umur sebesar 8%. Tetapi, dari hasil uji t secara parsial pendidikan memiliki probabilitas sebesar 0,599 (pendidikan) dan 0,630 (umur) > 0,05 yang artinya tidak signifikan berpengaruh terhadap pendapatan.

Hasil pengujian secara parsial variabel jumlah wisatawan dan pengeluaran modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan. karena Hasil uji t secara parsial nilai ini mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan. Jumlah wisatawan dan pengeluaran modal sebesar $0,000 < 0,05$, oleh karena itu mempunyai pengaruh yang signifikan.